
挨拶・総括　　　　 ：

地区名　：畑地区 堀毛隆宏 司会進行　　　　 　：

日　時　：平成26年5月15日（木） 木戸貞一 報告・ＰＰ操作　　 ：

　　　　　　19：30～20：30 下記参照 受付　　　　　　 　：

場　所　：みたけ会館 下記参照 記録　　　　　　　 ：

参加人数：　19人(男18人・女 1人) 河南克典

写真･会場（マイク）：

【主な質疑】

・地元として、廃校になった旧畑小学校のグラウンド整備を市長に

　提案したが、議会としても必要だということを後押ししてほしい。

・過日、NHKで本市が取り上げられた番組を見たが、合併以降、人口

　も減り、企業誘致も駄目、ハコモノも多く、莫大な借金の返済等、

　合併は失敗だったのではないかと思うがどうか。

・本市の農業振興は国のやり方そのままではなく、市独自のやり方

　で取り組んでほしい。特にサルの数が増えているので処分をする

　ことが必要であると考える。

　また、第二種兼業農家への支援に取り組んでいただきたい。

議会報告会　会場報告書

担当班：　　1　班　　代表者：　堀毛隆宏　

概要

【出席議員】 堀毛隆宏

　堀毛隆宏 奥土居帥心

　奥土居帥心 木戸貞一

　木戸貞一 河南克典

（１）開会あいさつ：

（２）議会報告　　：

（３）質疑応答　　：

　河南克典 栗山泰三

　栗山泰三 國里修久

　國里修久 河南克典

（４）意見・提言等：

（５）閉会あいさつ：

質疑・意見 回答

・議会において状況を確認の上、検討します。

・合併時6万人構想で進めていましたが、現実は5万人にも達せず、

　Ｈ24年度からＨ26年度までの3年間、重点地区を指定し少子化対

　策に取り組んでいます。企業誘致も成功に至っていないが今後も

　取り組んでいきます。

・本市のサル対策として、捕獲の取り組みをしていますが、なかな

　か捕獲できないと聞いています。また、最近ではモンキードッグ

　育成の取り組みも行っており、今後も対策はやめることなく取り

　組んでいきます。執行者に意見があったことを伝えます。



・基本は国策であり、市はそれに準じて保険料を決めています。

・議会としての対応を検討します。また、執行者に意見があった

  ことを伝えます。

・介護保険、健康保険などの保険料がが上がっているが、市の施策

　によるものなのか、それとも国策なのか。

・本市では現在、女性の農業委員は一人しかいない。議会推薦枠で、

　さらにもう一人女性の委員を出してほしい。

質疑・意見 回答


